
ATA DE DIREÇÃO Nº 11/2022
REUNIÃO DE DIREÇÃO

LOCAL:
Presencial - Sala de reuniões da SEDE

DATA:
07/06/2022

INÍCIO:
13h35min

TÉRMINO:
16h50min

PARTICIPANTES:
ANDRÉ KUHN RAUPP - DG; ADRIANO BECKER - DAP; ISABEL CRISTINA MÜLLER -
DEPE; MÁRCIO RAMPELOTTI - DIP; FABIO POFFO - SISAE; CÍNTIA MARA GILZ
SEILER - CGOF; e DANIEL FACHINI - Gabinete.

PAUTA DA REUNIÃO:
1) Estrada do Redentor;
2) Reconhecimento da Mecatrônica;
3) Repasses do CODIR;
4) Retorno a presencialidade;
5) Feijoada da APP;
6) Assuntos gerais.

DESENVOLVIMENTO DA REUNIÃO:
O Diretor-geral/RAUPP, agradeceu a presença de todos, e solicitou se alguém gostaria de
fazer a inclusão de novos assuntos. ISABEL solicitou a inclusão de "Questões de
Formatura” e “Biblioteca Sede”. FABIO solicitou a inclusão de “Plantão da Moradia
Estudantil”. Incluso os temas na pauta, RAUPP deu início a reunião, justificando a
ausência de JONAS DA SILVA DOGE - CGE, por estar com sintomas gripais. 1) Estrada
do Redentor: RAUPP explicou que esteve em reunião com o Secretário Municipal de
Infra-estrutura na última quarta-feira. O Secretário informou que: a obra de recuperação
da estrada seria de grande complexidade e de alto custo, e que o município não tem
caixa para execução; sugeriu como alternativa buscar recursos junto a defesa civil, mas
que estas seriam medidas de médio e longo prazo; de curto prazo, não há opção.
Informou também que um geólogo se dirigiria aos locais críticos para uma análise da
situação. Informou ainda que não está descartada a possibilidade de interdição da via.
MARCIO: a situação está muito crítica. A estrada possui muitos pontos de
desmoronamento. ISABEL: questionou se a Reitoria está ciente das condições precárias
do acesso. RAUPP: informou que as primeiras tratativas, os e-mails enviados buscando
soluções para a estrada sempre tiveram a reitoria em cópia. ISABEL: sugeriu a criação de
grupo de whats específico para informações relativas à estrada, e/ou outros avisos gerais.
ENCAMINHAMENTOS: mobilização da imprensa, via CECOM, demonstrando o problema
do acesso. Oficiar a Câmara de Vereadores, para que possa auxiliar de alguma forma.
Chamar a comissão da Estrada para compartilhar o que já reuniu de informações na
busca de uma solução. 2) Reconhecimento da Mecatrônica: ISABEL: relatou que o
processo de avaliação foi bem tranquilo. A comissão informou que a documentação
estava completa. Que o procedimento foi online, com filmagem das pessoas e dos
ambientes em tempo real. A Comissão fez alguns questionamentos sobre a segurança
dos laboratórios (uso de cortinas). E na conversa final, indicou que a nota será boa. O
resultado está previsto para ser divulgado no dia 08/06/2022. 3) Repasses do CODIR:
será debatido a distribuição de vagas TAE´s. Até então, está acordado que diante de
vacâncias, as vagas inicialmente permanecem no campus. Serão demandadas para o
campus Rio do Sul, mesmo não havendo códigos no momento disponíveis na Reitoria, de
vagas de Psicologia, Assistência Social e Nutrição. 4) Retorno à presencialidade:
ADRIANO: em relação aos servidores, informou o retorno de André Andrade a
presencialidade e que está agendada uma reunião com Deisi e Isabel, para tratar de sua
localização na Biblioteca da UT. 5) Feijoada da APP: FÁBIO: informou que o professor
Maicon já está articulando, mas ainda não tem uma equipe para auxiliá-lo. A orientação é



de que ele busque um pessoal de apoio com afinidade. MÁRCIO: informou que tem
laranjas e que o feijão já está separado. CÍNTIA: alertou para verificação de marmitas,
para quem quiser levar. RAUPP: informou que os trabalhadores na cozinha neste dia
serão pagos pela APP. 6) Assuntos Gerais: a. MÁRCIO: o setor precisa urgente de 5
projetores para atender às demandas do campus. ADRIANO: sugere comprar novos no
limite do valor de uma dispensa. b. MARCIO: estarão deslocando 35 carteiras para o
setor da agroecologia, e ainda tem 70 carteiras universitárias disponíveis. Que a cozinha
do SISAE será pintada amanhã. Que o projeto de fechamento do térreo da Unidade
Urbana está em fase de conclusão. c. ADRIANO: sobre o Edital Pró-infra: foram
revisados os pedidos para registro de preço e feitos os devidos ajustes. d. ISABEL: existe
demanda dos formandos dos cursos de graduação para que a formatura 2023 ocorra no
dia 18 de março de 2023. A CECOM destaca dificuldade para conseguir membros da
Comissão para trabalhar no sábado. DELIBERAÇÃO: fica definida a data de 18/03/2023
para realização da formatura (colação) dos 6 cursos superiores, no auditório da UU. e.
ISABEL: sobre a Biblioteca da Sede, com a saída do Douglas, só poderá ser aberta por 2
turnos. Mesmo vindo o estagiário da UT, ainda não terá ninguém para o período noturno.
Assim, ficará temporariamente fechada à noite, até que se viabilize alguma alternativa. f.
FABIO: informou que estamos tendo problemas com o plantão da Moradia Estudantil. Há
servidores em férias, afastados para tratamento de saúde e ninguém quer no domingo.
Sugere uma reunião com os moradores para realinhar os plantões. Solicita urgência no
edital para novos moradores. g. FABIO: solicita adequação no horário da limpeza, pois
está sendo feita bem na hora da entrada dos alunos em sala, o que causa muita
confusão. h. FABIO: algumas câmeras de segurança, em especial nos alojamentos, são
muito ruins, e precisam ser substituídas, pois as imagens não são nítidas. i. FABIO:
solicita ao DIP a instalação da TV na estrutura modular do grêmio estudantil, assim como
a disponibilização de cadeiras e mesas de plástico. j. FÁBIO: para a reunião de pais,
solicitou ao DIP a instalação de um telão e um projetor no ginásio. k. FABIO: solicitou que
seja dado início ao processo de divulgação do exame de seleção. ENCAMINHAMENTO:
para a próxima reunião, serão chamados André Munzlinger, da CECOM, e Sérgio
Campestrini, para o start do processo. l. DANIEL: horário de trabalho dos terceirizados no
dia 17/06 (sexta-feira), quando será recesso escolar. DELIBERAÇÃO: os terceirizados
trabalharão normalmente, devendo cada fiscal viabilizar junto aos seus supervisionados.
m. DANIEL: sobre o pedido da Liga Santa Catarina de Handebol, para uso do Ginásio no
dia 06/08/2022. DELIBERAÇÃO: deferido, devendo informar o interessado e indicar
Marcio Rampelotti como contato. Não havendo mais assuntos a serem deliberados,
deu-se por encerrado o presente encontro. Eu, DANIEL FACHINI, digitei a presente ata.

Original assinada e arquivada no Gabinete


